

Vuelta a clase **Rossellimac.**
5% dto iPad
 Más información 
 Premium Reseller

andaluces diario

¿Por qué los llaman "aficionados radicales" cuando son asesinos, fascistas y nazis?

Tras la muerte de un joven, el establishment malagueño no es contundente con grupos violentos de ultraderecha

JUAN LUIS VALENZUELA | Sábado, 13 de mayo de 2017



¿Por qué los llaman "aficionados radicales" cuando son asesinos, fascistas y nazis?

Hace dos semanas Pablo, un joven malagueño solidario y con profundos valores festejaba con sus amigos, de manera tranquila y alegre, su 22 cumpleaños en un pub del centro de la capital. Pero lo que debería ser un día de felicidad acabó en tragedia. Pablo, ante una pelea con agresiones que se producía junto al establecimiento, intentó mediar para que la discusión no pasara a mayores.

Así era el joven Pablo, pacífico, cordial y enemigo de la violencia. Por su noble y valiente intento de acabar con la disputa y evitar una pelea recibió tan tremenda paliza del grupo de violentos que tuvo que ser trasladado urgentemente al Hospital Clínico en estado crítico, donde allí fallecía a las pocas horas tras entrar en muerte cerebral. La Policía actuó diligentemente y tres personas fueron detenidas a la semana relacionadas con este homicidio. Otra persona, se entregó en la comisaría de la policía nacional. Dos jóvenes, uno de 27 años y otro de 25, están acusados de homicidio. También habrían sido detenidos acusados de encubrimiento dos personas más -uno es el de la derecha en la foto-.

Frente Bokerón y la violencia en el fútbol

Los detenidos están relacionados con el temido Frente Bokerón seguidor del Málaga C.F. Este colectivo es un grupo ultra de filiación ultraderechista y al que todo indica que pertenecerían estos dos acusados de homicidio por la mortal paliza. Explorando en distintas cuentas en redes sociales se atisba una posible afiliación también al grupo neonazi "Málaga 1487", colaboradores del grupo fascista Hogar Social Madrid.

La ciudad ha quedado conmocionada ante tan siniestro hecho pero no ha llegado a conocer la verdadera raíz del problema como es la existencia de grupos y bandas fascistas y nazis en Málaga desde hace tiempo. Ocurre que los medios de comunicación se refieren a ellos cada vez que realizan una fechoría como "seguidores radicales del fútbol" o con eufemismos tales como "grupos radicales de animación". Pareciera que el "establishment" local no quiera reconocer la existencia de estos grupos violentos y extremadamente ideologizados.

Colectivo nazi "Málaga 1487"

No es la primera vez que ocurre que la inmensa mayoría de los medios de comunicación no claran esta nexos de unión de los detenidos con las bandas de extrema derecha, fascistas y neonazis. Tampoco lo relacionan con el Frente Bokerón o con la organización "Málaga 1487". Según datos recabados de informes oficiales y de colectivos contra la intolerancia, los delitos cometidos por odio, ideologías, xenofobia, homofobia, o racismo perpetrados por grupos fascistas se han incrementado en Málaga.

Una situación que perdura demasiado tiempo ya y que está provocando que los grupos de la oposición alcen la voz de alarma. La marca blanca de Podemos, Málaga Ahora, ha protestado manteniendo que las instituciones no han estado a la altura de la "rápida y eficaz" actuación de la policía, que en pocas horas detuvo a los presuntos asesinos y encubridores de la brutal agresión que acabó con la vida del joven Pablo el pasado 21 de abril.

Callan que son nazis y fascistas

Según Ysabel Torralbo, portavoz de Málaga Ahora en el Ayuntamiento de la capital los detenidos como presuntos autores de este crimen "eran nazis, miembros de grupos fascistas, y no simples de hinchas de grupos ultras del fútbol", como mencionan los medios. Este dato, sin embargo, se ha silenciado en la mayoría de los medios de comunicación para no "politizar" este crimen.

Como Amanecer Dorado

Para Torralbo hay que tomar medidas y así lo expondrá en una moción al pleno ya que se conoce que tanto los dos asesinos, ya en prisión preventiva, como los dos encubridores, en libertad pero con cargos, son miembros activos del Frente Bokerón así como integrantes del colectivo nazi Asociación Málaga 1487, similar al Hogar Social de Madrid o Amanecer Dorado en Grecia. Torralbo muetsra su perplejidad por el hecho de que el Málaga C.F. no haya adoptado medida alguna contra estas bandas "ni tan siquiera una condena".

También IU por boca del portavoz Málaga para la Gente, Eduard Zorrilla, cree muy peligroso que "se silencien" los crímenes de las bandas fascistas en Málaga. Zorrilla exige "tolerancia cero con cualquier conducta que aliente el odio ideológico, homofóbico, o racial".

Te puede interesar



1 truco que hay que aplicar a cualquier Mac viejo
 patrocinado por **MackKeeper**



Si invierte 250€ en Amazon y otras grandes tecnologías, podría obtener un ingreso...
 patrocinado por **Inversión**



Con solo 250€ en Amazon u otras acciones, podría generar un segundo ingreso
 patrocinado por **Asesor de dinero**



Antón Losada triunfa en Instagram con su irónico video, no apto para Vox
 Elplural



No vendas tu casa en Valencia hasta que hayas leído esto
 patrocinado por **Experts In Money**

Jugada maestra de Sánchez
 Elplural

Las 5 noticias del 21 de septiembre
 Elplural

La supuesta mujer del autor de las amenazas a Iglesias desmonta sus disculpas:
 Elplural

¿Quisieras comprar una silla salvaescaleras que se ajuste a tu presupuesto? Te ayudamos
 patrocinado por **Oferta Rapida**

Endesa conecta a la red eléctrica un parque eólico de 18MW en las provincias de Teruel y Zaragoza
 Elplural



El ritual simple para resolver sus problemas intestinales (a realizar todos los días).
 patrocinado por **Salud Intestinal**

¿Es bisexual el emérito? Losantos insinúa la existencia de vídeos de Juan Carlos con "moscas y moscos"
 Elplural

Hoy destacamos

El juez de la Mata acredita que el espionaje a Bárcenas costó al menos 53.266 euros de los fondos reservados
 ESPAÑA | ELPLURAL.COM

El juez de la Caja B también levanta el secreto de sumario de la 'Kitchen' y multiplica los problemas para el PP
 TRIBUNALES | ELPLURAL.COM

Los seguimientos ilegales a los Bárcenas comenzaron 10 días después de que confesara la 'caja B' del PP
 POLÍTICA | JOSÉ MANUEL SÁNCHEZ

Un informe de Asuntos Internos vincula con el espionaje a Bárcenas a Rajoy, al que se cita por su mote "Asturiano"
 ESPAÑA | AGENCIAS

Casado no asume responsabilidad por la corrupción del PP pero se le exige a Sánchez por los ERE
 ESPAÑA | JOSÉ MANUEL SÁNCHEZ

Rajoy nombró a Casado vicesecretario y portavoz de campaña del PP el año que Cospedal y Villarejo aún espiaban a Bárcenas
 POLÍTICA | JOSÉ MARÍA GARRIDO

Confinados
 Un viaje al corazón de la sociedad

JORDI ÉVOLE
 Confinados

Preguntas para intentar buscar certezas en tiempos de incertidumbre

Lo más leído

Vídeo: Sacan a Sabina en camilla tras desplomarse en directo durante su concierto en Madrid

Una destrozada Ana Obregón saca a la luz un vídeo inédito junto a su hijo

Anabel Alonso matiza sobre el nuevo look de Ana Rosa: "Yo la veo más bien oriental"

Viggo Mortensen sobre el trato a los ancianos en la Comunidad de Madrid: "Se parece a lo que hacían los nazis"

Javier Negre, a lo Lola Flores: "Si cada uno me daís un euro..."

Confinados
 Preguntas para intentar buscar certezas en tiempos de incertidumbre

Newchic



Anuncio

¿Tienes mal aliento? (Leer)

[GetProBFresh.com](#) [Abrir](#)

Recibe nuestra newsletter

Lo más destacado de El Plural, cada día en tu correo

Tu correo electrónico...

SUSCRIBETE

He leído y acepto la [política de privacidad](#)

